
СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
работнинов промышленности, строительства, транспорта 

и торговли Режевского района на 1960 год

Государственный план— к 20 декабря!

Вступив во второй год семилетки, 
трудящ иеся предприятий и организа
ций промышленности, строительства, 
транспорта и торговли района, как и 
весь советский народ, полны решимо
сти самоотверженным трудом внести 
достойный вклад в дело экономическо
го могущ ества нашей Родины.

Подсчитав и обсудив свои резервы и 
возможности, принимаем на i960 сле
дующие социалистические обязательст
ва:

1. За  счет дальнейшего повышения 
производительности труда, совершен
ствования техники и технологии про
изводства, механизации производствен
ных процессов, повышения культуры 
производства и широкого внедрения 
опыта новаторов выполнить государ
ственный план I960 года по вы пуску 
валовой продукции к 20 декабря.

2. На основе дальнейшего разверты
вания социалистического соревнования, 
улучш ения организации производства

шения передово- 
добиться повышения произ

водительности труда не менее чем на 
2 процента против плана.

3. За счет осущ ествления строжай
шего режима экономии в расходовании 
материальных и трудовых ресурсов 
снизить себестоимость промышленной 
продукции против плана на 1,5 процен
та. Повысить качество продукции и 
строительства, снизить потери от бра
ка и непроизводительных расходов.

Путем рационального использования 
электрической энергии получить эко
номию 1300 тыс. киловатт-часов.

4. За счет внедрения предложений 
рационализаторов и изобретателей по
лучить 4 миллиона рублей условной 
годовой экономии.

5. Выполнить государственный годо
вой план погрузки и ' выгрузки вагонов 
по всем родам грузов к 25 декабря, не 
иметь перепростоя вагонов под погруз-

и широкого распростраЕ 
го опыта добиться нов:

кой и выгрузкой, в мае месяце пустить 
в эксплуатацию контейнерную площад
ку.

По автоперевозкам годовой план вы
полнить к 10 декабря, снизить себесто
имость автоперевозок на 13 процен
тов.

6. Годовой план капитальных вложе
ний строительными организациями вы
полнить к 25 декабря. Обеспечить ввод 
в эксплуатацию жилой площади не ме
нее 12 тыс. квадратных метров, в т. ч. 
по генподряду: 1000 кв. метров, хозяй
ственным способом 2500 кв. метров, ин
дивидуальными застройщиками 8500 
кв. метров.

7. За  счет средств местных Советов, 
предприятий и организаций города по
строить 21 тыс. квадратных метров до
рог и тротуаров с асфальтированным 
покрытием. Высадить 3250 деревьев и 
5000 кустарников.

Привлечь к активному участию в бла
гоустройстве и озеленении города и 
поселков население, комсомольцев и 
молодежь.

8. Выполнить годовой план товаро
оборота к 25 декабря.

9. К 15 августа обеспечить подготов
ку школьных зданий и их оборудова
ние к новому учебному году, а также 
подвозку топлива.

10. Выполнить 1 годовой план капи
тального и текущ его ремонта жилого 
фонда к 1 октября.

Рабочие, инженерно-технические р а
ботники, служ ащ ие предприятий про
мышленности, строительства и тран
спорта Режевского района, продолжая 
социалистическое соревнование с тр у 
дящ имися Невьянского района, прило
жат все усилия для досрочного вы
полнения плана второго года семилет
ки.

Обязательства приняты на районном 
совещании работников промышленно
сти, строительства и транспорта.

правая
КОММУНИЗМ»

Орган Р еж ев ск ого  райком а К ом м унистической партии С оветского Союза  
и районного С овета д е п у т а т о в  трудящ и хся

Пролетарии веех стран, соединяйтесь!

№ 18 (3076) Пятница, 12 февраля 1960 г. Ц ен а 15 вон.

Работники промышленности подвели итоги
б февраля состоялось совещание работников промыш

ленных предприятий района, участники которого обсудили 
вопрос: „Итоги работы промышленности, строительства и 
транспорта ва 1959 год и задачи на 1960 год". Доклад сде
лал секретарь РК КПСС К. А. Царегородцев.

План 1959 года 
выполнен досрочно

Докладчик — секретарь 
РК КПСС К. А. Царегород
цев отметил, что решения 
X X I съезда партии, июнь
ского Пленума ЦК КПСС 
оказали положительное вли
яние на работу промышлен
ных предприятий и строек 
района.

Мобилизуя свои творче
ские силы на решение за
дач по досрочному выпол
нению социалистических 
обязательств, коллективы 
рабочих, инженерно-техни
ческих работников и слу 
жащих предприятий рай
она успешно справились с 
выполнением государствен
ного плана первого года 
семилетки.

Государственный план 
1959 г о д а предприятиями 

района выполнен на 108,1 
процента к 8 декабря, а 
не к 17 декабря, как наме
чалось в начале года. Вы
дано сверхплановой про
дукции ва ll ,S  миллиона

рублей. Объем промышлен
ного производства по рай
ону возрос по сравнению 
с 1958 годом на 13,9 про
цента, а в сравнении с 
1940 годом—в 9,9 раза.

В первом году семилетки 
только одно предприятие— 
райпромкомбинат (директор 
тов. Пискунов, секретарь 
парторганизации тов. Д ер
жавин) не выполнило го
сударственный план, недо
дало продукции на 126 ты
сяч рублей.

Задание производитель
ности труда предприятия
ми района выполнено на 
106,1 процента. За счет 
строжайшего режима эко
номии предприятия брали 
обязательство снизить се
бестоимость выпускаемой 
продукции на 1,5 процен
та, но обязательство не 
выполнено, снижение соста
вило 1,3 процента. По рай
ону за 1959 год сэконом
лено 200 тонн условного 
топлива и 213,3 тысячи 
киловатт-часов электро
энергии. Оджако в расходо

вании электроэнергии до
пускаю тся излиш ества, 
особенно на никелевом за
воде, КПП, артели „Ш вей
комбинат".

В 1959 году была про
делана большая работа по 
рационализации и изобре
тательству. Внесено 1021 
рационализаторское пред
ложение, внедрено 757. 
Приняло участие в раци
онализации 700 человек. 
Получено 4 миллиона 100 
ты сяч рублей экономии. Но 
возможности для еще боль
шего развертывания раци
онализаторской работы ог
ромны.

План строительно-мон
тажных работ по ж илищ 
ному строительству вы
полнен на 109,7 процента, 
по вводу ж илья—-на 112,2 
процента. Построено 14774 
квадратных метра жилой 
площади, детские ясли на 
120 мест, две столовые, 
больница на 80 коек, дет
ский комбинат, баня, клуб, 
расш ирена ш кола №  46,
построено водопровода 840 
метров. Проведены работы 
по благоустройству горо
да.

Выступающие 
рассказали...

На совещании вы ступи
ло в прениях 11 человек.

Директор никелевого за
вода П. И. Карташ ов рас
сказал о проделанной ра
боте в 1959 году по рекон
струкции печи №  3, об 
оживлении дела рациона
лизации, о соревновании 
бригад за звание комму
нистических.

—Но в работе предпри
яти я много недостатков,— 
сказал П. И. К арташ ов.—В 
новом году эти недостатки 
устраняю тся. Коллектив 

взял повышен
ное обязатель
ство: выпол
нить семилет

ку не в ш есть, как на
мечалось раньше, а в пять 
лет.

Работница швейной фаб
рики тов. Панова сказала, 
что швейники 8-часовое за
дание выполняют за 6 ча
сов. Однако малые произ
водственные мощности сдер
живают дальнейший рост 
производительности труда.

Плановик автобазы №  20 
тов. Мешков рассказал о 
том, как автобаза выполня
ет план, сообщил о тех 
обязательствах, которые 
взяли на себя водители на 
i960 год—получить 1 мил
лион рублей прибылей.

—За все время своего 
сущ ествования,—сказал в 
своем выступлении тов. 
Сафонов,—секретарь парт
организации СМ У-4,—наше 
предприятие в 1959 году 
впервые выполнило годовой 
план.

Коллектив СМУ-4 взял 
обязательство во втором го
ду  семилетки план строи
тельно-монтажных работ 
выполнить к 25 декабря и 
сдать в эксплуатацию 3442 
квадратных метра.

В прениях выступили 
также тт. Велич, Косянов, 
Тюрнн и другие.

Передовые работницы 
бригады № 6 швейной фабри
ки (слева направо): комоо- 
молка Валентина Горохова, 
Тамара Парамонова и Ва
лентина Тихоновна Ачилова. 
Работая на пошиве детокой 
одежды, они систематически 
перевыполняют нормы выра
ботки.

Ф ото М. Просвирника.

Сведения о выполнении 
государственного плана 

промы ш ленны ми  
предприятиями района 
за январь 19В0 года

(В процент ах к п л а н у )
Никелевый завод 101,1

Швейная фабрика 102,7

СМУ-4 118,0

Металлозавод 105,1

Автобааа № 20 118.0

Производственное
предприятие 122,1

Химлесхоа 101.6

Автохозяйство 119,4

Лесхоз 108,6

УПП-И ВОС 106,4

Г лавмолоно 122,1

Промкомбинат 112,6

Хлебокомбинат 100,0

Типография 106,0

Артель
„Швейкомбинат" 127.8

ПО РАЙОНУ: 106,7

Новые высоковольтные 
линии

Две новые высоковольт
ные линии К аун ас—Гусев 
и Неман—Клайпеда встали 
8 февраля под нагрузку. 
Этим положено начало па
раллельной работе энерго
систем Литвы и Калинин
градской области. Создает
ся еще более 'мощная л и 
ния Советск—К аунас—При
балтийская ГЭС (Эстония) 
—Рига.



Слово коллектива автобазы М  20
Сумму прибылей довести до миллиона рублей 

ЛИНЕЙНЫЕ Б Р И Г А Д Ы -Э Т О  ВЫГОДНО
Себестоимость тонно-километра снизилась на 14 процентов

□  В сего  лиш ь с 20 ап рел я  п р ош 
л ого  го д а  в наш ем  городе с у щ е 
с т в у е т  а в т о б а за  №  20, о б р а зо 
вав ш аяся  в р е зу л ь т а т е  слияния  
м ел ки х а в т о х о зя й ст в  никелевого  
за в о д а , СМУ-4 и други х  п р е д 
приятий.

Н есм отря на то , что в п ерв ое  
врем я н а  пути к ол л екти ва в с т р е 
ч а л о сь  нем ал о тр у дн ост ей , с о 
ц и ал и сти ч еск ое о б я за т е л ь с т в о ,  
при ни м авш ееся  н а 8  м еся ц ев , 
вы полнено с ч ест ь ю : г о с у д а р с т 
ву д а н о  прибы лей на сумму 427  
ты сяч рублей .

На второй год сем и летки  в зя 
ты  н ов ы е, п овы ш енны е о б я з а 
те л ь с т в а .

К оллектив а в т о б а зы  решил го 
довой  план п ер ев озо к  вы полнить  
к 1 дек аб р я . Н ам ечено доби ть ся  
повы ш ения прои зводи тельн ости  
т р у д а  ш оф ерив, рем он тны х р а б о 
чих на 18  п роц ен тов , сн изи ть  
сто и м о сть  п ер ев озо к  на 15 п ро
ц ен тов , сэк оном и ть го р ю ч и х ,см а 
зоч н ы х и др уги х  м атери ал ов  в 
р а зм ер е  одн ого  п р оц ен та  к п л а 
новым нормам. Р аботники а в т о 
базы  ещ е ш ире р азв ер н ут с о ц 

сор ев н ов ан и е, р ац и о н а л и зат ор ск ое  □  
д в и ж ен и е  и з а  с ч е т  эт ого  б уду т  
до би в ат ь ся  н е м е н ее  10 ты сяч  
рублей  условной  годовой эк оно
мии. К оэф ф и ц и ен т испол ьзован и я  
парка н а м е ч а е т с я  д о в е с т и  до  
0,66, п р о б ега — д о  0 ,53, сум м у  
п р и бы л ей — до одн ого  миллиона  
ру бл ей . А втотранспортники п ов е
д у т  реш и тел ьн ую  борьбу з а  со 
бл ю д ен и е трудовой  дисциплины , 
б у д у т  до б и в а т ь ся  высокой куль
туры  п р о и зв о д ств а , а  т а к ж е  
примерного п ов еден и я  в бы ту  
к аж до го  чл ен а  к ол л екти ва, б о 
роться  з а  зв а н и е  бр и гад  и у д а р 
ников ком м уни сти ческ ого тр у да .

В оди тел и , рем онтники, и н ж е
н ер н о-тех н и ч еск и е работники е д и 
нодуш но за я в л я ю т , что да н н о е  
слово они с д е р ж а т .

Что дало нам слияние 
мелних автохозяйств

Что представляли из се
бя ранее существовавшие 
автохозяйства, мояшо ви
деть из анализа хотя бы 
следующих технико-эконо
мических и эксплуатаци
онных показателей их ра
боты за 1958 год.

Коэффициент использо
вания парка, т. е. соотно
шение количества дней на
хождения автомобилей в 
работе к общему количест
ву дней нахождения их в 
гараж е, по СМУ-4 состав
лял  0,56, по никелевому за
воду—0,58.

Коэффициент же загру
женности пробега по авто
гараж у  СМУ-4 составлял 
лиш ь 0,46.

Как видно из только что 
приведенных примеров, эк
сплуатационные показатели 
автомобилей по причинам 
технической неисправности, 
а порой и неполной загру
женности их, были очень 
низкими. Отсюда, естест
венно, была очень высокой 
себестоимость перевозок. 
Так, за 1958 год стоимость 
одного тонно-километра по 
автогараж у СМУ-4 состав
л ял а  1 руб. 05 коп., нике
левого завода—1 руб. 13 коп.

На день слияния 40 про
центов вс,ех автомашин 
ОМУ-4 и 30 процентов ни
келевого завода находились 
в нерабочем состоянии, 
большинство эксплуатиро
вавш ихся работали „на из
нос".

С момента слияния коэф
фициент использования 
парка был установлен в 
0,63, а коэффициент загру 
женности пробега в 0,50, 
что фактически обязывало 
полностью ликвидировать 
нулевые пробеги.

Плановая себестоимость 
одного тонно-километра на 
1959 год была определена 
в 87,5 копейки, чем преду
сматривалось снижение 
фактической себестоимости 
по сравнению с 1958 годом 
по СМУ-4 на 20 процентов, 
по никелевому заводу—на 
29 процентов.

В первые недели, когда 
деятельность коллектива 
автобазы еще только нала
живалась, коэффициент ис
пользования парка состав
л ял  0,52, а уж е в июне он 
возрос до 0,59, в июле—до 
0,63, т. е. достиг заданного.

К концу года, когда хо
зяйство автобазы было в 
основном налажено, коэф
фициент использования пар
ка достиг уж е 0,65, коэф
фициент загруженности 
пробега—0,57, выполнение 
плана автоперевозок соста
вило 122 процента, [плано
вая себестоимость авто
транспортных перевозок 
снизилась на 14 процен
тов.

Н. МЕШКОВ, 
начальник п л ан ово-эк он ом ическ ого

о т д е л а .

По примеру Леонида Гаренских
Хорошо знают  на автобазе водит еля Л еонида  

Гаренских. Это он я в и л с я  первым инициатором  
борьбы за почетное звание ударника коммунист иче
ского т руда.

Только за октябрь прош лого года тов. Гаренских  
перевез 5672 тонны грузов, что составило две м есяч
ны х нормы. А  в последние два м есяца 1959 года он 
и его т оварищ —шофер А . Тупяков перевезли по 12 
т ы сяч тонн грузов каж дый.

С лед уя  прим еру Гаренских, шофе& Н . С. Н еж да
нов пересел  с самосвала на  лесовоз, обеспечивая  
сменную выработ ку на  150—160 процентов. Нынче 
он возглавляет  ранее отстававшую бригаду.

Н. ВАСНЖОВ.

БРИГАДУ ВОЗГЛАВЛЯЕТ КОММУНИСТ
Ещ е летом прошлого го 

да, когда перед коллекти
вом автобазы встал вопрос 
коренного улучш ения тех
нического состояния пар
ка, повышения его работо
способности, коммунист 
Виктор Гаврилович Б у зу - 
нов одним из первых вы
сказал желание сменить ба
ранку автомобиля на сл е 
сарный молоток и вскоре 
возглавил бригаду ремонт
ников.

Работать, особенно в пер
вое время, было трудно. 
Зачастую  не хватало необ
ходимого оборудования, ин
струментов. В бригаде от
сутствовала надлеж ащ ая 
производственная дисцип
лина.

— Были дни ,—рассказы 

вает Виктор Гаврилович,— 
когда некоторые члены 
бригады не выходили на 
работу, ссы лаясь на то, 
что все равно придется про
стаивать. Как раз в это 
время нагрянула уборочная 
кампания. На помощь кол
хозам было направлено 22 
автомашины. Оставшиеся 
необходимо было содержать 
в полнейшей технической 
исправности, чтобы обеспе
чить нужды обслуживае
мых предприятий. И не
смотря на это, благодаря 
поддержке большинства бо
лее сознательных членов 
бригады, мы смогли непло
хо наладить дело: к концу 
года обслуживаемая нами 
колонна машин довела вы
работку до' 140 процентов.

Р. КАМАЛИН.

Борются за почетное звание
О знакомивш ись с матери-З а  звание бригады ком

мунистического труда бо
рется с октября прошлого 
года линейная бригада Ни
колая Богачева.

Работая по новому мето
ду, она сумела в декабре 
прошлого года обеспечить 
перевозку 2 8 1 7 4  тонн г р у 
за.

Рядом с ней трудится и 
комсомольско - молодежная 
бригада Олега П отаскуева, 
также борющаяся за звание 
коммунистической. Многие 
ее члены—демобилизован
ные воины: Юрий Останин, 
Григорий Лопаев, Анато
лий Серебренников.

алами недавно проходившей 
сессии Верховного Совета 
СССР и Законом о новом 
значительном сокращении 
численности Вооруженных 
Сил Союза ССР, бывшие 
воины выразили готовность 
помочь овладеть професси
ей шофера тем, кто после 
демобилизации пожелает 
работать в их коллективе.

С. ВАСИЛЬЕВ.

С давних пор на 
транспорте привил
ся  такой метод ра
боты, когда за каж 
дым шофером за
крепляется отдель
ная автомашина. И 
если она по тем или 
иным причинам вы
ходит из строя, во
дитель вынужден 
или оставаться на 
неопределенное вре
мя без работы, или 
же невольно превра
щ аться в ремонтни
ка, в то время как 
другие шоферы, от
работав свою смену,

ДОРОГУ НОВОМУ
ставили автомаши
ны „на отдых".

Естественно, что 
подобный метод 
сдерживал рост про
изводит е л ь н о с т и  
всего парка, себе
стоимость перевозок 
удорожалась.

У читывая это,кол
лектив инженерно- 
технических работ
ников автобазы р аз
работал новую с и 
стему организации 
труда шоферов, ко
торая предусм атри

вает закрепление ав
томашин за группой 
шоферов, объеди
ненных в одну брига
ду. Каждый из чле
нов бригады в лю
бое время суток мо
жет быть переведен 
на другую  автома
ш ину.

Не следует, одна
ко, понимать это как 
нечто беспорядоч
ное. Дело в том, что 
создание линейных 
бригад предусма
тривает отработку

автосмен в строгом 
соответствии с чис
ленностью количе
ства смен водите
лей, которые они 
должны отработать 
согласно прозводст- 
венному графику.

Линейные брига
ды шоферов на прак
тике оправдывают 
себя, заслуживают 
большого внимания. 
Надо открыть ш и
рокую дорогу этому 
новому, прогрессив
ному методу органи
зации труда,

В. БЕЛЯЕВ.

М осква. Коллектив шелкоткац 
кого комбината „Красная Роза' 
выпускает свою продукцию, учи 
тывая требования советского по 
купателя. Для этой цели при 
комбинате создан ассортиментный 
кабинет, где представители тор 
гующих организаций выбирают й 
заказывают ткани определенной 
раецветки.

На снимке (на переднем плане): 
художник М. И. Луговекая (сле
ва) и подборщица тканей А. А. 
Карпова отбирают образцы тканей 
нового ассортимента для внедре
ния в производство.

Фото И. Григорова.
Фотохроника ТАСС.

Ярослав Чиж сдал 
первую продукцию

30Л 0Ч Е В  (Львовская об
ласть). Знатный свинарь 
страны Герой Социалисти- 
ческо1 о Т руда Ярослав 
Чиж сдал первую продук
цию в счет нынешнего го
д а—свыше двухсот центне
ров свинины. Средний вес 
откормленных ж и в о тн ы х - 
100,4 килограмма. Себесто
имость одного центнера 
привеса—менее 200 рублей.

Я. Чиж рассчитывает вы
полнить свое социалисти
ческое обязательство на 
три месяца раньше срока. 
Его откормочная группа 
пополнилась молодняком, 
сейчас в ней около семи
сот животных. В соответ
ствии с графиком почти 
все эти свиньи будут с н я 
ты с откорма и отправле
ны на мясоперерабатываю
щие предприятия до мая 
месяца.

По примеру Ярослава Се
меновича Чижа приступи
ли к массовой продаже го
сударству откормленных 
животных все колхозы рай
она. Они уж е произвели 
почти по 20 центнеров мя
са на 100 гектаров угодий. 
Как показывают предвари
тельные подсчеты, себесто
имость центнера мяса те
перь наполовину ниже, чем 
была в первом квартале 
прошлого года.

(ТАСС).

Ч ечен о-И н гуш ск ая  АССР. В Гроз
ном сооружается промышленная 
установка контактного коксования 
Г-18. Она предназначена для пе
реработки остатков тяжелого 
сырья нефтеперерабатывающих 
заводов—гудрона, битума, пека, 
остатков крекинга.

Установка Г-18 отличается от 
существующих установок коксо
вания тем, что в ней процесс по
лучения конечного продукта — 
кокса—будет непрерывным и пол
ностью автоматизированным.

На строительстве установки Г - 18 
хороших показателей добивается 
электросварщик-выеотник .комсо
молец Владимир Мулько. Он обе
спечивает бесперебойную работу 
монтажников, ежемесячно выпол
няя нормы на 160—170 процентов.

На снимке: электросварщик-вы
сотник комсомолец Владимир 
Мулько.

Фото В. Байдалова.
Фотохроника ТАСС.



Передовой опыт мастеров животноводства—  
на колхозные фермы

Декабрьский Пленум ЦК 
КПСС в своих решениях 
отметил, что в нашей стра
не созданы необходимые 
условия для дальнейшего 
мощното подъема всех от
раслей сельского хозяйст
ва. С новой силой закипе
ла работа на полях и ж и
вотноводческих фермах 
колхозов и совхозов стра
ны. Вдохновляющий при
мер показывают передовики 
сельского хозяйства.

В решениях Пленума ЦК 
КПСС названы имена тех, 
кто своим самоотвержен
ным трудом увеличивает 
выход продуктов сельского 
хозяйства. Среди них ма
стера животноводства Я ро
слав Чиж, Татьяна Пере
шивко, Вера Сидора, Пра
сковья Коврова и мно
гие другие, показавшие 
образцы коммунистическо
го труда.

Передовой опыт прослав
ленных животноводов стра
ны находит горячий от
клик и в колхозах нашего

16 лет работает в животновод
стве Степанида Александровна 
Караваева. 10 лет из них она от
дала вскармливанию телят на 
Останинской ферме колхоза име
ни Калинина.

В 1959 году Степанида Алек
сандровна добилась среднесуточ
ного привеса телят 800—900 грам
мов.

На снимке: телятница С. А. Ка
раваева.

Фото М. Просвирнина.

района. На животноводче
ских фермах растут ряды 
последователей Я. Чижа. 
В колхозе имени Сталина 

; свинарки Е. Кукарцева, 
Т. Комина и тракторист 
Н. Климарев взяли обяза
тельство откормить 2,5 ты 
сячи голов свиней в i960 
году. Анатолий Дмитрие
вич Чушев из колхоза „Л е
нинский п у ть“ дал слово 
получить привес мяса на 
откорме свиней 700 цент
неров. Свиноводы из кол
хоза имени Ленина, следуя 
их примеру, хотят р а
ботать по-новому. Их мыс
ли направлены на то, что
бы как можно больше при
нести пользы обществен
ному хозяйству, укрепить 
его экономику."

Сейчас передовики ж и
вотноводства ставят перед 
собой задачу снизить себе
стоимость продукции. Н а
до сказать, что в колхозах 
района производство мяса 
и молока обходится слиш 
ком дорого. Так, напри
мер, себестоимость свини
ны за 1958 год в колхозе 
„Ленинский п у ть“ состави
ла 2300 рублей за один 
центнер. Поэтому правле
нию колхоза необходимо 
всесторонне поддерж ать ' 
свинаря А. Чуш ева. Он,, 
чтобы удеш евить стоимость 
мяса, берется без ф ураж и
ров на тракторе доставлять 
корма для свиней, которых 
будет откармливать. Прош
ло более месяца 1960 года, 
но правление колхоза ни
чего не сд ел аю  по созда
нию условий на откорме 
свиней. До сих пор не из
готовлены самокормушки, 
нет загонов для выгула и 
содержания свиней в днев
ное время.

Руководители артелей 
имени Чапаева, имени К а
линина и других  колхозов 
все еще с оглядкой смотрят 
на опыт передовиков и не 
внедряют его у  себя в кол
хозах. Здесь в ряде поме
щений свиньи содержатся 
в клетках, хотя бесстаночное 
их содержание имеет явное 
преимущество. Имеющиеся 
механизмы, в том числе

установки для электриче
ской дойки коров, водопро
воды и малая механизация 
зачастую  но работают. Н и
чего не делается и для 
облегчения труда животно
водов, особенн > по механи
зации уборки навоза. Пере
довые животноводы давно 
уж е решили и этот вопрос 
за счет содержания скота 
на глубокой подстилке. 
Так же положительно ре
шен вопрос и с содержа
нием птицы.

К сожалению, о внедре
нии передовых методов со
держ ания скота в боль
шинстве колхозов пока 
идут одни разговоры. Мно
гие руководители колхозов 
не утруждаю т себя л и ш 
ней заботой о внедрении в 
хозяйство нового, передо
вого, прогрессивного. Вот 
почему в артелях ж алую т
ся на недостаток кадров, 
велики затраты труда на 
единицу выхода продук
ции, высока себестоимость 
продуктов животноводства.

Правильно поступает 
правление артели имени 
Сталина. По примеру сы- 
сертцев в колхозе был ор
ганизован лагерь летнего 
содержания свиней, кото
рый себя вполне оправдал. 
В этом году будет построе
но еще два таких лагеря.

Д елегация артели побы
вала в передовом колхозе 
Владимирской области. Т е
перь делается все, чтобы 
перейти на содержание 
скота и птицы на глубо
кой подстилке, на бесста
ночное содержание свиней, 
снизить затраты труда в 
животноводстве.

Такие возможности име
ют все колхозы и нашего 
района. Только внедрение 
передовых приемов труда 
в хозяйстве даст возмож
ность резко поднять выход 
продукции животноводства 
и успеш но использовать 
резервы, указанные в ре
ш ениях декабрьского Пле
нума ЦК КПСС.

А. ИСАКОВ.

К расноврский край. В колхозе имени Сталина Крымского района 
построен круговой конвейерный доильный зал, который в четыре 
раза производительнее существующих доильных залов типа 
„елочка" и других систем.

Расположен зал в здании с куполообразной крышей, которое 
построено рядом с коровником. Здесь смонтирован круговой кон
вейер со станками для животных и доильными аппаратами. Почти 
все операции совершаются автоматически. Обязанности доярок 
сводятся лишь к тому, чтобы подмыть вымя коровы и подклю
чить доильные аппараты.

Доильный зал рассчитан на дойку 200 коров за один час. Жи
вотные, попав на круговой конвейер, заходят в станки, где уста
новлены кормушки с концентратами. Корма взвешиваются и пода
ются сюда также автоматически. Один цикл длится восемь с поло - 
виной минут. За это время конвейер делает полный круг. После того, 
как корова выдоена, специальный автомат перекрывает клапаны и 
сбрасывает с сосков стаканы доильного аппарата. Затем молоко 
автоматически взвешивается, проходит очистку, пастеризуется и 
сливается в цистерны.

Раньше в колхозе 35 доярок обслуживали 400 коров, а сейчас 
в доильном зале работают две доярки и оператор. Себестоимость 
молока снизилась с 1 рубля 35 копеек до 50 копеек за литр.

Па снимке: в круговом конвейерном доильном зале колхоза 
имени Сталина. На переднем плане доярка О. Соколовская под
ключает доильный аппарат.
Фото Е. Ш улепова. Фотохроника ТАСС.

□

Одумайся, Леонид Кудрин!
Собрание проходило ожив- и вдруг уходит из колхо-

леино. Телятницы, доярки, 
свинарки, механизаторы 
брали на себя обязательст
ва, желая помочь государ
ству в досрочном выпол
нении семилетнего плана. 
И пожилые, и молодые, 
зная, что многое зависит 
от них, говорили о ж ела
нии сделать так, чтобы 
жизнь в нашей стране ста
ла еще краше.

Собирались уж е расхо
диться с заботами о зав
трашнем дне, но в прези
диум поступило заявление 
молодого колхозника, ком
сомольца Леонида К удри
на с просьбой отпустить 
его из колхоза.

Когда заявление было 
прочитано, в зале наступи
ла недоуменная, напряжен
ная тишина. Тракторист, 
комбайнер, неплохой ра
ботник, и работал с душой,

Бережно хранить и своевременно 
сдавать металлолом

за. А его два года учило 
государство, надеясь, что 
он будет полезен, как ме
ханизатор, в родном кол
хозе.

На вопросы присутст
вующих Леонид не дал от
вета. То ли у него тр у д 
ности в работе, то ли он 
не ладит со своими руко
водителями, то ли стре
мится он к легкому зара
ботку, ж елая сбежать из 
колхоза.

Мы знаем тебя, Леонид, 
как неплохого сына в се
мье Н. Е. Кудрина, как 
хорошего выпускника у ч и 
лищ а механизации. Поду
май о том, что было ска
зано тебе на собрании. Мы 
надеемся, что ты изме
нишь свое решение и оста
нешься в нашем колхозе.

П. ВАВИЛОВА.

В i960 году—втором го
ду семилетки потребность 
в металлоломе значительно 
в о з р о с л а .  Металлурги 
Свердловской области в 
ответ на обращение това
рища Н. С. Хрущева помочь 
сельскому хозяйству взяли 
на i960 год обязательство 
выпустить десятки тысяч 
тонн сверхплановой стали 
для нужд сельского хо
зяйства. Чтобы выполнить 
эго обязательство, метал
лургам нужен металлолом.

Как же обстоит дело со 
сбором, хранением и сда
чей металлолома в нашем 
районе"?

Очень плохо. В январе 
план районом не выполнен. 
Недодано государству око
ло 100 тонн цепного метал
лургического сырья.

Руководители никелево
го завода, СМУ-4, главмо
локо, швейной фабрики, 
горкомхоза, хлебокомбината 
в прошлом году не выпол
нили задания и в январе 
снова провалили выполне
ние плана сдачи лома. 
Здесь нет бережного отно
шения к каждому куску 
ненужного для хозяйства 
металла. Металлические от
ходы не собирают. Робко 
идут на списание ненуж
ного, устаревшего обору
дования, машин, оснастки, 
незавершенной металличе
ский продукции и другого 
металлоимущества. Собран
ный металлолом отгру
жается с опозданием.

В СМУ-4 (начальник 
тов. Жохов) отходы метал
лов, получаемые при обра

ботке, разбрасываются, за 
рываются в землю, а по
ступившие на погрузоч
ную площадку смешивают
ся, не разделяются на ви
ды и классы. На такое бе
зобразное отношение к" цен
ному вторичному сырью 
для металлургической про
мышленности равнодушно 
взирает партийная органи
зация предприятия во гл а 
ве с тов. Сафоновым.

Примерно такое же по
ложение со сбором и хра
нением металлолома наблю
дается на никелевом за
воде (директор тов. Карта
шов). Здесь собранная ме
таллическая стружка раз
валивается- по площадке, 
смешивается с землей, с 
другими видами металла и 
тем самым обесценивается.

Не наведен должный по
рядок в хранении цветного

металла, который зачастую 
смешивается с черным.

Есть специальное реше
ние исполкома райсовета, 
обязывающее руководите
лей предприятий устано
вить возле жилых домов 
лари для сбора бытового 
металлолома. Оно не вы
полняется. УПП-И ВОС, 
например, не установило 
ни одного ларя возле вось
ми имеющихся у него жи
лых домов.

Пора потребовать от всех 
хозяйственных руководите
лей навести образцовый 
порядок в сборе, храпении 
и отгрузке металлолома, 
строго спросить с них за 
срыв выполнения государ
ственного плана сдачи это 
го ценного для металлур
гических заводов области 
сырья.

г. ШВЕЦОВ.
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„Н ЕГИ ГИ ЕН И ЧН О "
Так было озаглавлено 

письмо, помещенное в но
мере 9 газеты. Из сме
шанного торга нам сообщи
ли, что мытье стаканов и 
кружек в буфете город
ской бани теперь произво
дится только стаканомой- 
кой.

В н и м а н и ю  
ив б * tp  а  ш  еле и !

В газете от 3 февраля в 
сообщении „Границы избира- 
те ьных округов по городу" 
пропущена улица имени Ча
паева. Дачная улица входит в 
избирательный округ № 16 по 
выборам в районный Совет 
депутатов трудящихся.

„ПРАВДА КОММУНИЗМА"
з стр. 12 февраля i960 г.



С е м и н а р  к о м а н д и р о в  
н а р о д н ы х  д р у ж и н

Т. Бормотов в своем вы-На семинаре, который был 
проведен 5 февраля, при
сутствовали командиры го
родских и сельских народ
ных дружин.

Прокурор района т. Фе
дотов рассказал о задачах 
создаваемых добровольных 
народных дружин, о пра
вах о обязанностях дру
жинников. Он подчеркнул, 
что в дружину могут быть 
приняты лишь лучшие лю
ди заводов, колхозов, пред
приятий, ибо их основная 
задача—воспитывать, пре
дупреждать нарушения и 
аморальные поступки. У с
пешно начала свою работу 
добровольная народная дру
жина никелевого завода под 
руководством т. Д олгору
кова. На её сч ету —целый 
ряд хороших мероприятий.

Судья т. Кудрин рас
сказал о привлечении об.- 
щественности к борьбе за 
охрану общественного по

ступлении отметил, что ко
личество нарушений об
щественного порядка, под
падающих под Указ от 19 
декабря 1956 года „Об от
ветственности за мелкое 
хулиганство", за послед
нее время значительно со
кратилось. Но вся беда в 
том, что поведение лиц, 
подвергавшихся аресту за 
мелкое хулиганство, не об
суждается по месту рабо
ты. Успех борьбы с пре
ступностью и наруш ения
ми порядка в конечном 
счете зависит от участия 
в этом деле партийных, 
комсомольских, профсоюз
ных организаций, печати и 
широкой общественности.

По вопросу борьбы с 
мелкой спекуляцией на 
семинаре выступил т. Кле- 
вакин. Начальник отделе
ния милиции т. КостяевК' ̂  и w v v л v V а. а/ V аа ал л v а-а ч.

рядка. Хорошо подейство- познакомил собравшихся с
Т Т о  г г  п т / » л й  п г ч т т « 1 т / 1 П п т т т г г / » « 1  ̂  глвал, например,товарищеский 

суд районной конторы свя
зи на- конюха т. Силина. 
Положительные результаты 
дает и работа товарище
ского суда на никелевом 
заводе.

„Памяткой дружинника", а 
т. Горохов рассказал о вве
дении новых правил улич
ного движения.

В ходе семинара прохо
дил оживленный обмен мне
ниями.

Закарпатская область. Коллек
тив Береговского мебельного ком
бината непрерывно увеличивает 
выпуск мебели для малогабарит
ных квартир. В этом году на 
той ate производственной площа
ди будет выпущено мебели на 
четыре миллиона рублей больше, 
чем , в прошлом году. Немалая 
заслуга в этом принадлежит мо
лодежи. Среди передовиков пред
приятия выделяется сборщик ме
бели К. JI. Нодь. Ежедневно он 
выполняет по полторы нормы в 
смену.

НА СНИМКЕ: сборщик мебели 
К. JI. Нодь.

Фото Л. Ковгана.
Фотохроника ТАСС.

ЗАРУ БЕЖ Н Ы Е НОВОСТИ

РЕШ ИМ О СТЬ НЕПРЕКЛОННА
ГАВАНА, 8 (ТАСС). 

Первый заместитель П ред
седателя Совета М инист
ров СССР А. И. Микоян по 
приглаш ению  К онф едера
ции труд ящ и хся  Кубы и 
профсоюзов рабочих тек
стильной и швейной про
мышленности п рисутство
вал вчера на торж ествен
ном собрании текстильщ и
ков Кубы.

Выступивш ие с речами 
профсоюзные лидеры тек
стильщ иков Эктор Карбо-

нель и Х орхе В ильяф ранка 
сердечно приветствовали 
А. И. М икояна и п р и су т
ствовавш их в зале -членов 
кубинского правительства. 
Они подчеркнули, что н и 
какие происки и провока
ции внутренних и внеш них 
врагов кубинской револю 
ции, никакие угрозы  во
оруженной интервенции на 
К убу не см огут сломить 
воли народа Кубы к окон
чательному торж еству  р е 
волюции.

П Р И В Е Т Л И В О  
распахиваются ЗНАМЕНАТЕЛЬНЫЙ ДЕНЬ ШКОЛЫ

E I, ШК°,Л“п„«.3г препо-
даватели Н. Г. Куд-Школа встречает 

своих первых вы 
пускников. Их 29. 
Эти недавние школь
ники уже влились 
в армию трудового 
народа—одни из них 
продолжают учить
ся дальше, другие 
работают на заво
дах и в колхозах, 
третьи служ ат в 
рядах Советской 
Армии.

И вот они снова 
на пороге школы. 
Выпускников встре
чают старые дру
зь я -у ч и тел я , кото
рые поставили их 
на правильный путь. 
Почетных гостей 
приветствуют дирек
тор школы В.А. Ко

рина и Н. И. Калу
гина.

—У каждого из 
вас есть своя меч
та. Пусть некото
рых на пути к её 
осуществлению по
стигли первые не
удачи, но не огор
чайтесь—своей це
ли вы достигнете,— 
говорит бывший 
классный руково
дитель Ж. М. Те
рехова.

С приветственным 
словом от учащ их
ся выступили сек
ретарь комсомоль
ской организации 
В. Комарова,М.Иван
никова, В. Ярёмко.

—Мы все стара
емся быть похожи
ми на вас, — заяв
ляют они своим го
стям.

Рассказали о том, 
где работают, как 
учатся, где нашли 
применение своим 
силам и сами „ви
новники" торжест
ва: С. Пинаев и
J I . Щербакова, О.Ку- 
тьина, . Б. Л угов
ских, В. Ярослав
цев и другие.

— Спасибо вам, 
дорогие учителя, за 
то, что дали нам 
знания—большое бо
гатство, опору в 
жизни, — ска з а л а  
Л . Зуева.

—Дорогие десяти

классники, набирай
тесь знаний и по 
окончании школы 
не бойтесь идти на 
завод, — призывают 
выпускники своих 
младш их товари
щей.

Этот знаменатель
ный вечер надолго 
останется в памяти 
учителей, учеников. 
Через год здесь б у 
дет уж е не 29 вы 
пускников, а боль
ше.

Х очется пож елать 
сегодняш ним д е ся 
тиклассникам и пер
вым вы пускникам 
школы осущ ествле
ния их благородных 
ж еланий.

Р. КУЗНЕЦОВА.

Американские солдаты  в Доминиканской Республике
НЬЮ -ЙОРК, 7 (ТАСС).

Корреспондент газеты  „Нью- 
Йорк тайме" сообщ ает из 
С ан-Х уана (П уэрто-Рико) 
о прибытии 6 —7 ф евраля 
в столицу Доминиканской 
Республики — С ью дад-Тру
хильо—семи кораблей воен
но-морского флота США.
Корреспондент указывает,

что среди эмигрантов из 
Доминиканской Р есп у б л и 
ки, проживаю щ их в П у эр 
то-Рико, этот ф акт воспри
нят как „свидетельство под
держки Вашингтоном ген е
рала Т рухильо (военный 
диктатор Доминиканской 
Р еспублики .—Прим, ред.) в 
критический момент".

КОЛОНИАЛИСТЫ УГРОЖАЮТ
П А РИ Ж , 7 (ТАСС). С у 

д я  по сообщениям париж 
ской воскресной печати, 
положение в А лж ире после 
прекращ ения недавнего м я
теж а по-преж нему остает
с я  крайне неопределенным 
и продолжает вызывать опа
сения.

Меры,^ принятые ф ран

цузскими властям и в отно
шении некоторых из „р у 
ководителей баррикад", вы 
звали среди сторонников 
мятежа недовольство.

Приказ так называемым 
территориальным частям 
сдать имеющееся у  них на 
руках оружие не вы пол
няется.

■у:'*;.';,

a::'<v v-

1̂-, '% Ч , *. г.

В .Йемене подавляющая часть населения страны занимается зем
леделием и скотоводством. Обработка земли ведется самыми прими
тивными орудиями.

СОВЕТЫ ВОСПИТАТЕЛЯ

Бороться с детскими страхами
Многие взрослые, чтобы 

добиться от детей послу
шания, запугивают их. 
Мать вышла с ребенком на 
прогулку. Она то и дело 
кричит ему: „Не подходи 
к собаке—укусит!", „Не 
трогай кошку—оцарапает!", 
„Не ходи к реке—утонешь!" 
А это приводит к тому, 
что у  ребенка появляется 
неуверенность, чувство 
страха.

Одна из причин этого— 
применение физических на
казаний. Они вредно отра
жаются на здоровье и пси
хике ребенка, делают его 
нервным, трусливым, уп
рямым. Грубое обращение 
взрослых с детьми, крик, 
резкие слова вызывают у 
детей испуг. Поэтому в

разговорах с детьми осо
бенно важен спокойный тон.

Чащ е всего дети, кото
рых дома строго наказы 
вают, запугиваю т, отлича
ются от остальных. Чтобы 
отучить детей бояться тем
ноты, грозы, животных, 
надо обогащать их знания
ми в доступной им форме.

П ятилетняя Т аня боя
лась лягуш ек . Воспитатель
ница детсада взяла л я гу ш 
ку в руки, рассказала о её 
повадках и уверенно заяви
ла, что от нее руки болеть 
не будут. К огда через не
сколько дней дети снова 
увидели л ягу ш к у , Таня 
первая схватила ее в р у 
ки. Так помогли личный 
пример воспитателя, зна
комство с живым'объектом.

Е сли  дети боятся ж ивот
ных, им полезно прочитать 
рассказ, сказку, поручить 
им ухаж ивать за ж ивотны
ми, кормить их. Если ребе
нок увидит, что взрослые 
поглаживают лош адь, ко
рову, дают корм гусям  или 
кроликам, страх  перед ж и
вотными постепенно исчез
нет.

Больш ое влияние на до
школьников оказывают 
сказки. Те, где действую т 
баба-яга, русалки, надо и с
пользовать осторожно: не
которые дети могут вос
принять эти образы как 
реальные и и сп угаться  их.

Экскурсии, игры, раз
личны е виды спорта—все 
это способствует воспита
нию смелости, • помогает 
борьбе с детскими страхами. 
Важное значение имеет и 
участие детей в труде, в

самообслуж ивании. Д аж е 
в несложной работе возни
кают трудности, которые 
надо преодолеть, д л я  это
го требуется напряж ение 
воли, внимания. Преодоле
вая трудности, дети позна
ют свойства вещ ей, явл е
ний, это помогает лучш е 
ориентироваться в обста
новке, смелее действовать.

П равильная организация 
жизни ребенка — основное 
условие воспитания. А т
мосфера спокойствия и ую
та долж на окруж ать детей.

Воспитание смелости тр е 
бует преодоления у детей 
чувства страха. Вместе с 
тем это обязывает воспита
телей и родителей рабо
тать над собой, устранять 
собственные недостатки.

Н. МУСАЛЬНИКОВА.

НА СНИМКЕ: крестьянин на поле.
Фото Г. Круглова. 

Фотохроника ТАСС.

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ
Просим через газету  

„Правда коммунизма" пере
дать наш у искреннюю бла
годарность всем организа
циям и отдельным товари
щам, принявш им участие в 
похоронах Вениамина И ва
новича Козлова.

Семья К озлове.

Редактор Е. НОВОСЕЛОВ.

Кинотеатр „А вр о р а 1* 

13 и 14 февраля

ДВЕ МА ТЕРИ
Д н е в н о й  с е а н с

Большой и маленький
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